

## ABSTRAK

**M Teguh Amaludin : Pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Stock Price* (Harga Saham) pada PT. Alam Sutera Realty Tbk. yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) Periode 2011-2021.**

Faktor yang dapat mempengaruhi harga saham adalah rasio profitabilitas diantaranya *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return on Equity* (ROE). *Stock Price* (Harga Saham) merupakan indikator kekuatan perusahaan, *Profit Margin* (NPM) merupakan rasio untuk mengukur keuntungan dengan membandingkan antara laba bersih dengan penjualan. *Return on Equity* (ROE) merupakan kemampuan perusahaan untuk memperoleh laba dengan mengelola modal yang dimilikinya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui berapa besar pengaruh *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap terhadap harga saham secara simultan pada PT. Alam Sutera Realty Tbk.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah merujuk kepada beberapa hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return on Equity* (ROE), maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Stock Price* (Harga Saham).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Alam Sutera Realty Tbk. periode 2011-2021 yang telah dipublikasi. Teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, dan seterusnya. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for Windows V.22.0*

Penurunan yang terjadi pada *Net Profit Margin* dan *Return on Equity* di tahun 2016 tidak berpengaruh negatif pada *Stock Price*, hal tersebut dibuktikan bahwa di tahun tersebut *Stock Price* mengalami kenaikan. Dan pada tahun 2018 kenaikan yang terjadi pada *Return on Equity* tidak berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, hal tersebut dibuktikan bahwa *Stock Price* mengalami penurunan ditahun tersebut. Kemudian kenaikan *Net Profit Margin* pada tahun 2019 tidak berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, hal tersebut dibuktikan bahwa *Stock Price* mengalami penurunan ditahun tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil uji t parsial diperoleh bahwa  $t_{hitung}$  dan  $t_{tabel}$  yaitu  $0.814 < 2.262$  artinya  $H_a$  ditolak dan  $H_o$  diterima maka secara parsial *Net Pofit Margin* tidak berpengaruh terhadap *Stock Price*. Pada variabel *Return on Equity* diperoleh  $t_{hitung}$  dan  $t_{tabel}$  yaitu  $3.098 > 2.262$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak artinya *Return on Equity* berpengaruh terhadap *Stock Price*. Sedangkan Hasil dari uji f simultan besarnya  $f_{hitung}$  dan  $f_{tabel}$  yaitu  $4,270 < 4,46$  maka  $H_a$  ditolak dan  $H_o$  diterima yang artinya tidak terdapat pengaruh antara *Net Profit Margin* (NPM) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Stock Price* (Harga Saham).

**Kata Kunci : *Net Profit Margin*, *Return on Equity*, *Stock Price*.**

